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Bloco PSD/PMB promove encontro estadual 
e apresenta plano para eleições 2016

Com mais de 10 mil presentes, prefeito Fernando Assef 
realiza pela 13ª vez a festa das Mães em Boa Viagem

Prefeitura de Parambu compra 
caminhão com baú refrigerado para 
transporte de merenda escolar

MOMBAÇA

CAMOCIM

PARAMBU

Ecildo Filho 
lidera com ampla 

vantagem as 
intenções de voto 

em Mombaça

Prefeita Monica 
Aguiar é a 
campeã das 
melhores 
gestões do 
Ceará
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CLÍNICA

Clínica

Rua Dondon Feitosa, 402 - Centro - Tauá

QUITERIANÓPOLIS

• Cirurgia do olho e das palpebras 
• Microcirurgia da catarata com implante 

de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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“Para conhecermos os amigos é necessário passar pelo sucesso e pela 
desgraça. No sucesso, verificamos a quantidade e, na desgraça, a qualidade.”
Assim foi Raimundo Ferreira em vida, um grande amigo de qualidade ímpar 

para com a vida profissional e pessoal.
Vai deixar saudades.

RAIMUNDO FERREIRA

No dia 4 de junho, Qui-
terianópolis comple-
tou 29 anos de Eman-

cipação Política. Desde sua 
independência administrati-
va esta cidade, que nasceu 
à margem direita do Rio 
Poti, cresce e se desenvolve 
abençoada por Deus e sua 
padroeira Nossa Senhora da 
Conceição.

“Uma cidade é sempre 
mais importante do que 
quem a governa. Uma cida-
de é sempre maior do que 
projetos pessoais e políti-
cos de qualquer um. Neste 
04 de junho desejamos que 
nosso município seja um 
ponto de apoio nesta cons-
trução diária, com valores 
sólidos, que ajude preparar 
as crianças e jovens, neste 
processo contínuo de trans-
formação. Semear ações e 
colher conquistas, buscando 
no presente o futuro! Dese-
jamos que as conquistas da 
comunidade sejam sempre 
crescentes, demonstrando 
que somos nós que fazemos 
o amanhã e que nossa per-
severança é a luz que ilumi-
na o caminho rumo a uma 
cidade mais justa”, falou o 
prefeito Dr. Barreto no dia 
do município.

Comemorações 
A Prefeitura realizou ex-

tensa programação em co-
memoração dos 29 anos de 
emancipação, que foi des-
de missa na igreja matriz, 
realização do 1º Culto de 
adoração com Samuel Ma-
riano, competições espor-
tivas, show com as bandas 
Lagosta e Bonde do Brasil 
em praça pública e varias 
inaugurações. Na ocasião 
de um dos eventos, Dr. Bar-
reto empossou os agentes 

Quiterianópolis comemora 29 anos de história 
com inaugurações e grandes eventos
O nome Quiterianópolis 

é uma homenagem à 
senhora Quitéria de 

Lima, doadora da área 
onde está situada a 

sede deste município

da Guarda Municipal de 
Trânsito. Em seguida, teve 
a Final dos Jogos Estudantis 
das Escolas Municipais de 
Quiterianópolis, que teve a 
equipe da Escola Detelvina 
Araújo, do Baixio Quiteria-
nopolis, como campeã. 

Inaugurações 
ESCOLA E QUADRA 
POLIESPORTIVA NA 

SANTA MARIA
O prefeito Dr. Barreto 

inaugurou na noite do 31 
de maio duas obras na Vila 
de Santa Maria. Trata-se de 
uma quadra poliesportiva e 
uma escola com padrão do 
Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação 

(FNDE). A escola Padrão 
FNDE recebeu investimen-
to superior a R$ 985 mil e 
será a nova sede da escola 
Manoel Rodrigues do Nasci-
mento. O prédio vai benefi-
ciar cerca de 130 alunos da 
Vila de Santa Maria e loca-
lidades Malhada dos Mala-
quias, Baixa Grande, Socor-
ro, Cajueiro, Santo Antônio 
e Cedro. 

A quadra teve investi-
mento de R$ 575.298 mil e 
é adaptada para a prática 
de modalidades esportivas 
como futsal, basket, vôlei 
e handebol. As duas obras 
foram construídas em par-
ceria com o Governo Fede-
ral e totalizam investimen-

to superior a R$ 1,7 milhão 
(um milhão e setecentos 
mil reais). 

PREFEITO DR. 
BARRETO INAUGURA 
MAIS UMA ESCOLA 

PADRÃO FNDE
Com investimento supe-

rior a R$ 920 mil, a escola 
da localidade São Jerôni-
mo, vai receber 65 alunos 
das localidades São Jerô-
nimo, Furada e São José. A 
obra foi construída em par-
ceria com governo federal 
e dispõe de espaço amplo 
com quatro salas de aula, 
biblioteca, sala de informá-
tica, sala do Núcleo Gestor, 
cantina, entre outros.



FOLHA DO SERTÃO
Cearense 3

por Ulisses Lima
www.twitter.com/ulisses_lima55

Editorial

# Regional JUNHO DE 2016 | ANO  VIII |  EDIÇÃO Nº 88
SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  

 EMAIL: folhadosertao@hotmail.com

site: www.folhadosertaocearense.com.br
e-mail: folhadosertao@hotmail.com / ulisses_Lima55@hotmail.com 

fone: (88) 99911-7997 / (88) 98875-2019
end: Rua José Leorne Leitão, 349B, centro, Boa Viagem - CE

DO SERTÃO AO LITORAL, INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE

Sertão Notícias CNPJ Rua:   18.172.206/0001-64  Leorne Leitão, 349 - Centro - Boa | |

Viagem - Ceará (88) 3427.1838   Ulisses Lima (88) 99911.7997  | |Direção Geral:

Coordenação: George Noronha (Jurídica), Damião Serafim (Parambu) e Assis Lima 

(Agricultura/Esporte)  Jornal Folha do Sertão   |  | Projeto Gráfico: Fotos Boa Viagem:

Antenor  Cildo Cerza  (85) 98828.8670 - e-mail: | Design Gráfico/Diagramação:

cildocerza@hotmail.com  Cildo Cerza Gráfica  | | Tratamento de Imagem:  Impressão: 

Encaixe: (85) 3252.2431  E-mail: atendimento@graficaencaixe.com.br E-|  | Contatos: 

mail: folhadosertao@hotmail.com  blog: www.folhadosertãocearense.blogspot.com | | 

Site:  www.folhadosertaoce.com.br 23.000| Tiragem: 

As denúncias de corrupção fizeram das campanhas 
eleitorais, um campo minado para quem quiser se 
aventurar a concorrer em outubro próximo.

As eleições deste ano poderão ser um divisor de 
águas na forma de planejar a campanha, e também no 
que diz respeito às expectativas de quem se candidata 
a cargos públicos. As denúncias de corrupção, tanto 
no âmbito local, quanto no âmbito nacional, fizeram 
da corrida eleitoral, um campo minado para quem se 
aventurar a concorrer em outubro próximo. 

Antigas estratégias, como fidelidade de sua base 
eleitoral e partidária, amplas negociações em troca de 
apoio, e apelos ao poder econômico, estão não terão 
mais os efeitos de outrora, seja por causa da forma com 
que o eleitor avalia toda a classe política, ou pelas no-
vas regras das eleições, que proíbem, por exemplo, a 
doação de pessoas jurídicas às candidaturas. 

Muitos vereadores e prefeitos já desistiram de ten-
tar a reeleição nesta corrida eleitoral. Os que ainda 
falam em se candidatar, sabem que terão pela frente 
um cenário nada animador, em que as acusações que 
pesam contra políticos, acabam resvalando neles, e 
poderão ser utilizadas a qualquer momento.

Como se não bastasse os efeitos das investigações 
do Ministério Público e Polícia Federal promovidas em 
todo o país, o ambiente político nacional, também 
agrega um elemento surpresa às próximas eleições. 
Operações como Zelotes e Lava Jato, que atingiram 

dezenas de políticos, dos mais variados partidos, alia-
das aos protestos que ocorreram e continuam ocorren-
do aos montes nos últimos dois anos, também terão 
peso na escolha do eleitor.

O político que quiser continuar na profissão, ainda 
terá de fazer melhor uso dos recursos disponíveis no 
fundo partidário, além de ser obrigado a criar disposi-
ção para sair de porta em porta, passando chapéu para 
recolher doações de pessoas físicas. É porque somente 
estes recursos poderão ser aplicados nos financiamen-
tos das campanhas.

O que veremos nos próximos meses serão programas 
eleitorais bem mais modestos, sem o aparato cinema-
tográfico das eleições passadas. A quantidade de cabos 
eleitorais nas ruas, e a compra de apoio de lideranças, 
também deve ocorrer em menor quantidade. No míni-
mo, em número proporcional aos recursos disponíveis, 
que certamente serão menores que em outras eleições.

Com todos estes desafios lançados, sairá na frente 
nas eleições deste ano o candidato que tiver ficha lim-
pa, reputação ilibada e boas propostas.

Não pensem, no entanto, que o cenário estará pro-
pício a aventureiros. Em nenhuma outra eleição, a 
população esteve tão atenta ao passado e presente 
daqueles que se propõem a representá-la.

Pessoas capacitadas, honestas, e com facilidade de 
se comunicar com seu público, têm uma ótima oportu-
nidade de êxito nestas eleições.

Eleitor mais atento em 2016
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O presidente do Soli-
dariedade, deputa-
do Paulinho da Força 

(SP), e o líder da banca-

O plenário da Câmara 
dos Deputados apro-
vou Medida Provisó-

ria 715/2016, que abriu 
crédito extraordinário 
para o Ministério do De-
senvolvimento Agrário, 
no valor de R$ 316 mi-
lhões. Este recurso será 
aplicado como contri-
buição ao Fundo Garan-
tia-Safra, viabilizando o 
pagamento das parcelas 
e ajudando mais de 440 
mil famílias e agriculto-

Solidariedade propõe volta 
da Previdência Social ao 
Ministério do Trabalho

Deputado Genecias destaca 
MP que abre crédito para o 
Garantia Safra

res participantes do Pro-
grama, que foram preju-
dicados pelos efeitos da 
estiagem verificada nas 
localidades citadas no 
teor da MP. 

O líder do Solidarieda-
de, deputado Genecias 
Noronha (CE), acrescenta 
que grande parte dos mu-
nicípios na área de atua-
ção da Superintendência 
do Desenvolvimento do 
Nordeste – SUDENE, apre-
sentou perdas nas suas 

culturas. “Estima-se que 
cerca de 80% dos agricul-
tores familiares que ade-
riram ao citado Programa 
tiveram grandes perdas 
comprovadas, algumas, 
superiores a 50% da pro-
dução. Isso é uma tragé-
dia para o povo que de-
pende da agricultura para 
seu ganha pão”, afirma o 
parlamentar.

Segundo Genecias No-
ronha, há relevância e 
urgência quem justifique 
a liberação deste crédito 
extraordinário. “Devido à 
intensidade do fenômeno 
da estiagem, considera-
da a pior dos últimos cin-
quenta anos, exigindo in-
tervenção imediata para 
garantir a sobrevivência 
da população”, finaliza. 

A imprevisibilidade 
explica-se porque na Sa-
fra 2014/2015, apesar 
de chover em parte do 
Nordeste, a espaciali-
dade e a temporalidade 
das chuvas, caracterís-
ticas do clima seminário 
brasileiro, afetaram a 
colheita dos agricultores 
nordestinos.

da, Genecias Noronha, 
protocolaram uma emen-
da à Medida Provisória 
726/2016 que dispõe da 

reorganização dos Minis-
térios, propondo que o 
Ministério do Trabalho e 
Previdência Social vol-
tem a ser unificados. 

“Após longa reunião 
com representantes da 
Associação Nacional dos 
Servidores da Previdên-
cia e da Seguridade So-
cial (Anasps) e da Con-
federação Brasileira de 
Aposentados e Pensionis-
tas (COBAP), discutimos 
a junção dos Ministérios 
do Trabalho e da Previ-
dência. O Ministério da 
Fazenda tem atividades 
incompatíveis com as ne-
cessidades dos aposenta-
dos e pensionistas”. - ex-
plica Paulinho da Força.

A proposta conta com 
total apoio do líder do 
Solidariedade na câmara 
federal e com boa parte 
da base de apoio do atual 
governo. 

O vereador Maninho 
Mota, protocolou 
junto a Câmara Mu-

nicipal de Icó, Projeto de 
Lei que busca proibir, por 
parte dos servidores públi-
cos municipais, o uso de 
telefone celular, redes so-
ciais e aplicativos de rela-
cionamentos, nas áreas de 
atendimento ao público 
no âmbito das instituições 
do município, tais como 
órgãos de saúde, ou em 
qualquer outra repartição 
que faça atendimento aos 
moradores da cidade em 
horário de expediente.

“Muitos servidores dei-
xam de prestar bom aten-
dimento ao público para 

Após sessão ordinária 
realizada no plenário 
da Câmara, o verea-

dor e presidente Gilberto 
Barboza e com apoio de 
todos os vereadores, so-
licitou a vinda de um De-
fensor Público para o mu-
nicípio de Icó.

A solicitação foi feita 
através de requerimen-
to através de ofício Nº 
0059/2016 enviado para 
a defensoria pública geral 
do Estado do Ceará. 

Segundo os parlamen-
tares nos últimos anos são 
inumeráveis os atendi-
mentos e o número de ci-
dadãos, que necessitaram 
de um Defensor Público, 
desta forma a prestação 

Vereador quer proibir o uso de 
celular por servidores públicos 
na hora do expediente em Icó

navegar em redes sociais 
pelo telefone celular. Essa 
lei já está sendo colocada 
em prática em outros es-
tados e municípios do País. 
Esse projeto não é para 
perseguir o funcionalismo 
público, muito pelo con-
trário, mas para proteger 
os usuários dos serviços 
públicos, e, também, os 
próprios servidores que 
podem, doravante, serem 
acusados por negligência 
ou mau atendimento”, es-
clarece Maninho Mota.

Os servidores públicos, 
caso aprovada e sancio-
nada pelo prefeito de Icó 
este projeto de lei, pode-
rão ser penalizados com 

multa de R$ 100,00 (cem 
reais) a cada infração co-
metida.

“O propósito é proteger 
os cidadãos que precisam 
do serviço público e, hoje, 
infelizmente, demoram nas 
filas dos atendimentos nos 
órgãos municipais, regis-
tre-se, porque um número 
considerável de servido-
res, em pleno horário de 
expediente, fica utilizando 
via telefone celular, redes 
sociais, aplicativos, jogos, 
etc., em detrimento ao 
povo”, diz o parlamentar.

Já existe uma Lei Fede-
ral que proíbe o uso de te-
lefone celular nas escolas 
públicas em horário de aula.

Vereadores solicitam defensor público 
para atender população de Icó

deste serviço é fundamen-
tal para a cidade, pois 
a presença permanente 
de um Defensor Público 
é mais do que necessário 
para o atendimento da-
queles que não dispõem 
de condições financeiras, 
dependendo exclusiva-
mente da Defensoria Pú-
blica para concretizarem 
seu direito de acesso à 
justiça. 

O objetivo principal do 
vereador é, assegurar aos 
necessitados a assistência 
para a defesa de seus in-
teresses em juízo. Asse-
gurando a assistência ju-
rídica integral e gratuita, 
sendo que a Constituição 
Federal insere-a na cate-

goria das garantias funda-
mentais, proporcionando 
a eficaz defesa da cidada-
nia, e sem o benefício da 
justiça gratuita, a busca 
pelos seus direitos se mos-
tra impossível devido às 
custas judiciais e honorá-
rio advocatícios, com os 
quais a população acaba 
tendo que gastar.

O presidente Gilberto 
Barboza aguarda que o es-
tado tenha sensibilidade 
e acate a solicitação do 
poder legislativo e de uma 
população com mais de 
65 mil habitantes que ne-
cessitam de tais serviços 
prestados pela defensoria 
pública, que muito faz fal-
ta ao município. 
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A Câmara Municipal de 
Tauá realizou sessão 
ordinária dia 23 de 

maio, quando discutiu vá-
rios assuntos ligados ao 
abastecimento de água na 
sede e interior do municí-
pio, recuperação de estra-
das, instalação de poços 
profundos, aquisição de 
milho para os criadores 
através da Conab, obras, 
telecomunicações para lo-
calidades da Serra de São 
Domingos e dívidas rurais.

TRIBUNA
Os vereadores Chico 

Neto, Vony Souza, Luiz To-
más e Felipe Viana usaram 
a Tribuna da Casa e leva-
ram esses temas, que fo-
ram debatidos e reforçados 
pelos demais pares.

O deputado estadual 
Odilon Aguiar, ao lado 
do prefeito em exer-

cício Júlio César, assinou 
dia 30 de maio, na sede 
do Departamento de Es-
tradas e Rodovias (DER), o 
convênio entre o Governo 

Câmara aprova projeto beneficiando mototaxistas de Tauá

Durante a sessão ordiná-
ria do dia 16 de maio, 
a Câmara Municipal de 

Tauá aprovou o Projeto de 

Lei que autoriza a Prefeitu-
ra repassar um valor de R$ 
7.400,00 para a Associação 
dos Mototaxistas de Tauá.

O recurso será utilizado 
na aquisição de um novo 
fardamento para a catego-
ria, atendendo reivindica-

ção feita pela direção da 
entidade em encontro re-
cente com a Prefeita Patrí-
cia Aguiar.

Pela lei aprovada por 
unanimidade, a Associação 
terá um prazo de 60 dias 
para prestar contas com a 
administração municipal. 
Diretores da associação e 
alguns mototaxistas acom-
panharam a sessão.

OUTRAS VOTAÇÕES
Os vereadores aprova-

ram ainda um projeto de 
lei de autoria do Presidente 
Ronaldinho proibindo a co-
brança de serviços de dis-

tribuição de água e esgoto 
nos dias que os serviços não 
forem prestados.

A prorrogação por mais 
3 meses da redução de 25% 
nos salários dos ocupantes 
dos cargos comissionados 
também foi aprovado. A 
justificativa apresentada 
durante os debates foi para 
evitar demissões ou atrasos 
no pagamento da folha de 
pessoal, tendo em vista a 
queda nos repasses do FPM.

Proposta pelo vereador 
Wellington Jr. e assinada 
pelos demais edis, foi apro-
vada Moção de Congratu-
lação pelo aniversário do 

ex-prefeito Dr. Domingos 
Aguiar, que neste domin-
go, 15, completou 85 anos 
de idade. O vereador Marco 
Aurélio, que é filho de Dr. 
Domingos, pediu para não 
participar da votação por 
ser parte interessada.

TRIBUNA
Fizeram uso da tribuna 

os vereadores, Williana Be-
zerra, Fátima Guedes, Fá-
tima Veloso e Felipe Viana, 
que falaram sobre indica-
ções apresentadas, trans-
porte escolar, obras, CPI 
da Cagece, dentre outros 
assuntos.

Falta de milho na Conab é tema de debate na Câmara de Tauá
MILHO

A falta de milho no Ar-
mazém da Conab foi um dos 
principais assuntos debatidos 
na sessão, quando o verea-
dor Luiz Tomás alertou para 
o problema que já se arrasta 
por cerca de um ano. Ele dis-
se que a saca do produto está 
sendo vendida no comércio 
local a R$ 67,00 e o preço na 
Conab é de R$ 52,00.

Luiz Tomás ressaltou 
que o milho passa em Tauá 
sendo transportado para 
o município de Crateús. 
Ele pediu a formação de 
uma comissão de vereado-
res para ir à Brasília fazer 
uma nova mobilização com 
o apoio dos representes da 
Região dos Inhamuns na Câ-
mara Federal e Senado.

Por Wilrismar Holanda

Assinado convênio que transfere R$ 2,5 milhões para 
pavimentação da BR-020 ao distrito de Santo Antônio 
do Carrapateiras

do Estado e a Prefeitura 
de Tauá que transfere R$ 
2,5 milhões para a implan-
tação da pavimentação e 
revestimento asfáltico do 
trecho da BR-020 ao dis-
trito de Santo Antônio do 
Carrapateiras. 

“A transferência des-
ses recursos é uma grande 
conquista para a população 
de Tauá e para a adminis-
tração exitosa da prefeita 
Patrícia Aguiar. Essa obra, 
que tem 3,9 km de exten-
são, trará mais segurança, 

rapidez e conforto para 
todos que utilizam aquele 
trecho e devemos isso em 
especial ao governador Ca-
milo Santana”, destacou 
Odilon. 

“Essa será uma obra que 
representa mais desenvol-

vimento para o nosso muni-
cípio”, ressaltou o prefeito 
em exercício, Júlio César. 
O trecho receberá o nome 
de Vereador Expedito de 
Araújo Feitosa, ex-presi-
dente da Câmara Municipal 
de Tauá, conforme a lei nº 

2.268 de 31 de março de 
2016. 

Participaram também 
da assinatura o superinten-
dente do DER, Sérgio Aze-
vedo, e o advogado José 
Gonçalves Feitosa, filho do 
homenageado.
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A deputada Aderlânia 
Noronha voltou o as-
sunto da segurança 

pública no estado e co-
brou ações mais eficazes 
do governo Camilo Santa-
na durante sessão na As-
sembleia Legislativa.

“Em governos passados 
houve a preocupação de 
investir na estrutura física 
das delegacias no interior. 
No entanto, o principal, 

Uma multidão recebeu 
com muitos aplausos, a 
caravana do Deputado 

Federal Genecias Noronha, 
Deputada Estadual Ader-
lânia Noronha e Prefeita 
Keylly Noronha em um mo-
mento que ficará marcado 
na história de todo o distrito 
de Gavião.

Com o apoio do Deputa-
do Genecias, a Prefeita Ke-
ylly realizou uma das mais 

A prefeita Keylly Noro-
nha, através da Admi-
nistração Construindo 

um Novo Tempo adquiriu 
com recursos próprios um 
caminhão refrigerado 
moderno no valor de R$ 
190.000,00 para atender ao 
Departamento de Merenda 
Escolar da Secretaria Muni-
cipal da Educação, garan-
tindo a qualidade dos pro-
dutos, que são distribuídos 
as escolas do município.

O caminhão, modelo 
Volkswagen Delivery 9.160, 
é completo, com imple-
mentação de um baú frigo-
rífico. Além de uma pintura 
especial com a cor amarela, 
o veículo é equipado com 
duas baterias, conta um au-
mento do balanço traseiro 

Prefeitura de Parambu compra caminhão com baú 
refrigerado para transporte de merenda escolar

de 700 mm e com dois tan-
ques de combustível de 150 
litros, preparados para in-
terligação. Os dois tanques 
foram previstos para que 
o caminhão suporte longos 
trajetos em locais de difícil 
acesso, sem a necessidade 
de rápido abastecimento. 
Além do aparelho de refri-
geração, o caminhão conta, 
ainda, com reservatório de 
água, balança, caixa para 
ferramentas, prateleiras, 
entre outros itens necessá-
rios para garantir o abaste-
cimento das escolas e insti-
tuições atendidas.

Para a Nutricionista do 
Departamento de Merenda 
Escolar no município, Kel-
ma Coutinho, “os alimentos 
chegarão às Escolas em me-

lhores condições de conser-
vação”, facilitando o traba-
lho da equipe que realiza a 
distribuição.

A Secretária Municipal 
de Educação, Professora 
Keyla Torquato, comemo-
rou a nova aquisição.  “A 
aquisição do utilitário vai 
nos auxiliar a continuar 
mantendo uma merenda 
escolar de qualidade para 
nossos alunos, garantindo 
um aprendizado e um ren-
dimento escolar melhor”, 
disse a secretária.

“O novo veículo auxilia-
rá ainda mais a distribuição 
de merenda para os alunos. 
É mais um grande investi-
mento que administração 
faz para o fornecimento de 
merenda escolar do nos-

so município. A merenda é 
indispensável no processo 
educacional. Por isso, tem 
toda atenção da nossa ges-

tão”, destacou a prefeita 
Keylly Noronha que com-
plementou a informação 
de que a aquisição foi com 

recurso próprio e através 
de pregão nacional, pode 
adquirir com um preço mais 
acessível.

Gavião vive momento histórico em inauguração 
da Pavimentação Asfáltica

Deputada Aderlânia diz que falta planejamento 
do governo do estado para com a área de segurança

que são profissionais de 
segurança preparados para 
atuar no combate ao crime, 
não houve preocupação 
nem planejamento”, inda-
gou a deputada em sua fala 
no plenário da Assembleia 
Legislativa.

Nos Inhamuns, principal 
região da deputa Aderlâ-
nia, há uma carência mui-
to grande de efetivo. À 
deputada citou Parambu, 

por exemplo, que não há 
Delegado para atender às 
demandas do município, 
grande em área territorial 
e de enorme divisa com o 
estado do Piauí. 

“Em cidades próximas 
como Arneiroz, Quiterianó-
polis, Aiuaba dentre outras, 
há necessidade de mais 
policiais para que deem 
conta das ocorrências que 
são registradas nessas lo-

calidades. Por isso, a nos-
sa indignação e cobrança 
ao governo do estado para 
que olhe com urgência para 
essas situações e adote ur-
gentemente providências 
para solucionar a sensação 
de insegurança que pre-
domina nos moradores do 
nosso interior”, finalizou a 
deputada, indignada com a 
falta de ação conclusiva do 
governo.

importantes obras para da 
vila, a tão sonhada pavi-
mentação asfáltica, que 
chega junto com outros 
grandes benefícios, que es-
tão melhorando a qualidade 
de vida de todos, mostrando 
que o Distrito tem recebido 
grandes obras em todos os 
cantos.

A Prefeita Keylly Noronha 
em uma noite muita inspi-
rada, agradeceu ao povo 

presente e disse esta cada 
vez mais determinada em 
prosseguir com esse grande 
trabalho realizado para o 
engrandecimento do povo.

A Deputada Aderlânia 
destacou a importância do 
trabalho que vem sendo fei-
to pelo pelo Deputado Ge-
necias, e que se não fosse 
sua determinação, nada que 
está acontecendo em Pa-
rambu, seria possível.

Se pronunciaram o ex-
-vice-prefeito Edson Noro-
nha, os vereadores Elton 
Noronha, Roberto Noronha, 
Dedé Maia, Robson Noro-
nha e Nazareno Carlos que 
é do distrito, agradeceram 
a gestora municipal, pela 
realização da grande obra 
e destacaram a importância 
da mesma para o desenvol-
vimento do distrito. Nazare-
no fez questão de destacar 

os grandes avanços e obras 
que o distrito tem recebi-
do e agradeceu pelo apoio 
dado por Genecias, Aderlâ-
nia e Keylly, ao distrito de 
Gavião. 

Emocionado, o Deputado 
Genecias Noronha disse está 
realizado em poder propor-
cionar a todos, obra de um 
porte como este de uma im-
portância tão grande para a 
população, principalmente 

da Região de Gavião. Alar-
deado de grandes amigos e 
autoridades, o Deputado fez 
questão de frisar o seu com-
promisso para com o povo 
de Parambu, fez um breve 
relato das muitas obras que 
tem beneficiado o distrito e 
disse está disposto para con-
tinua na busca de recursos 
para a melhoria da qualida-
de de vida de todos.

Estiveram presentes ao 
grande evento as autorida-
des, vereadores, secretários 
municipais, Deputado Fe-
deral Genecias, Deputada 
Estadual Aderlânia, Prefeita 
Keylly Noronha. e muitas 
outras autoridades locais. A 
comunidade de Gavião com-
pareceu em massa para cele-
brar esse grande momento. 
Quem animou a festa foi o 
grande banda Forró Real que 
cantou e encantou a todos 
numa festa que ficará mar-
cada na história do Distrito. 
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TAUÁ

A 
Prefeitura de Tauá 
através da secretaria 
municipal da Educa-

ção, realizou em maio no 
auditório do campus da 
Universidade Estadual do 
Ceará (UECE) o seminário 
com o tema “Cantando 
e Contando: o prazer de 
aprender através de his-
tórias e músicas na edu-
cação infantil”.

O seminário foi profe-
rido pelo Grupo “Luz do 
Conto” e faz parte de um 
conjunto de ações que 
integram o programa In-

Com a participação do 
ministro da Saúde, Ri-
cardo Barros, ocorreu 

em Fortaleza o 32º Con-
gresso Nacional de Secre-
tarias Municipais de Saúde, 
o evento foi realizado no 
Centro de Eventos.

Não fez quando teve a 
oportunidade e mais 
uma vez não quer 

deixar que façam. Durante 
os 8 anos em que esteve 
no poder, o então prefeito 
Chico Vaulino, nunca quis 
levar sua administração 
além do prédio da prefei-
tura, que por sinal, nem 
acessibilidade tinha para 
deficientes, ou seja, só 
quem podia andar e tinha 
idade capaz de “escalar” 
uma escada de difícil aces-
so, chegava ao andar onde 
ficava seu gabinete. 

Tauá se destaca com projeto de planificação no encontro 
nacional de secretários municipais de Saúde em Fortaleza

No evento estavam 
trabalhadores do Sistema 
Único de Saúde (SUS), den-
tre eles secretários muni-
cipais de saúde de todo o 
país, profissionais da área, 
deputados, senadores e 
prefeitos, que têm como 

objetivo discutir sobre as 
ações que envolvem o SUS. 

A prefeita Patrícia 
Aguiar apresentou a exi-
tosa experiência de Taua 
com a PLANIFICAÇÃO DA 
ATENÇÃO PRIMÁRIA DE 
SAÚDE, para um público de 

secretários e gestores de 5 
mil municípios brasileiros. 
Este projeto está para ser 
implantado em municípios 
de todo o Brasil. Além da 
Prefeita, a comitiva taua-
ense é formada pelo asses-
sor da Prefeitura de Taua, 

Moacir Soares e técnicos 
da secretaria de saúde de 
TAUA: Dra. Vilalba Carlos - 
Coordenadora da Atenção 
Primária à Saúde e Glay-
jones Alves Feitosa; Gru-
po Condutor da Planifica-
ção, Aldenice Lima, Bruna 
Rolim, Luana Mendonça, 
Ivanilda Fernandes. Todos 
participaram do Congres-
so com Exposição de stand 
da Planificação da Atenção 
Primária à Saúde e tam-
bém apresentaram traba-
lhos científicos aprovados 
nacionalmente. 

O encontro de ges-
tores de todo o país em 
oficinas, seminários, cur-
sos e mesas. Espaço onde 
a diversidade de todo o 
Brasil dialogou com prin-
cípios únicos, com de-

terminação para conso-
lidação do SUS e que na 
oportunidade conheceu o 
exitoso projeto tauaense 
e que foi bastante elogia-
do por gestores públicos 
ligados a area de saúde 
de todo o país. 

O encontro teve a par-
ticipação do ministro da 
Saúde, Ricardo Barros, o 
presidente do CONASEMS, 
Mauro Junqueira, o presi-
dente do COSEMS/CE, Jo-
sete Malheiro, o secretário 
estadual de saúde, Henri-
que Jorge Javi, o médico 
sanitarista da Fiocruz, Dr. 
Carlile Lavor, o represen-
tante do CONASS, Dr. Ju-
randir Frutuoso, e o coor-
denador da COPAS Ceará, 
Dr. Francisco Ivan, dentre 
outras autoridades.

Prefeitura de Tauá promove seminário sobre educação 
infantil e amplia ações

fância de Futuro, lançado 
pela Prefeitura em 2015. 
Durante o evento, a pre-
feita, Patrícia Aguiar, fez a 
entrega dos kits para pro-
fessores e para as escolas 
da Educação Infantil.

O projeto Infância do 
Futuro faz a aquisição 
com recursos da muni-
cipalidade, de livros di-
dáticos e de literatura 
infantil para todos os 
alunos de creche de três 
anos e da pré-escola (4 e 
5 anos), totalizando cerca 
de 2.400 crianças.

A prefeita destacou o 
esforço que sua gestão tem 
feito para ampliar a matrí-
cula da educação infantil, 
incluindo a oferta em tem-
po integral e a construção 
dos Centros de Educação 
Infantil, a melhoria da es-
trutura física das escolas 
existentes, da aquisição de 
equipamentos e materiais 
didático-pedagógicos para 
as escolas da rede munici-
pal, dentre outros investi-
mentos.

Para 2016, estão pre-
vistos mais outros três en-

Grupo Vaulino tentando barrar sucesso da “Prefeitura 
Itinerante” em Camocim

Com esse estilo conheci-
do de se esconder do públi-
co, agora, nos bastidores, 
através de seu grupo, es-
taria tramando uma forma 
de barrar a continuidade do 
Programa “Prefeitura Itine-
rante”, iniciado pela Pre-
feita Monica Aguiar (PDT) 
no mês passado e que já le-
vou serviços e inaugurações 
à zona rural (Guriú e Torta) 
e zona urbana (Bairro Jar-
dim das Oliveiras / Cidade 
com Deus). Por meio desse 
programa, a prefeita e seu 
secretariado se aproxima 

ainda mais do cidadão que 
paga seus impostos e espe-
ra do poder público, o justo 
retorno por meio de uma 
melhor infraestrutura, saú-
de, educação e outras obri-
gações. A última vez que 
tal iniciativa havia sido co-
locada em prática, foi du-
rante o mandato de Sérgio 
Aguiar, entre 1997 e 2004. 
Lembrando que mesmo 
nessa época, atuando como 
vereador, Chico Vaulino já 
era contra. 

O aviso de que está 
sendo arquitetada uma 

forma de barrar a “Pre-
feitura Itinerante”, já 
foi dado pelos vereado-
res aliados de Chico Vau-
lino, que até votaram a 
favor do programa, mas 
apostando que não seria 
o sucesso que está sen-
do. Diante disso, está 
mais do que claro que 
mesmo vendo que a po-
pulação está sendo be-
neficiada, o intuito de 
Chico Vaulino é seguir 
adotando a tese de que 
“se eu não fiz, não deixo 
ninguém fazer”.

CAMOCIM

contros com professores 
da educação infantil, na 
perspectiva de formação 
continuada.

O Infância de Futuro 
visa à valorização dos 
professores, formação 
continuada, aquisição 

de livros, de kits peda-
gógicos, instalação de 
novas unidades em tem-
po integral.



vez com 63% das 
menções contra 
24% do oponen-
te. Os votos de-
clarados brancos 
ou nulos somam 
7% e os que não 
sabem em quem 
votar ou prefe-
rem não opinar 
totalizam 6%.

Peso do vice-prefeito
Quando também 
simulado o nome 
do possível vi-
ce-prefeito de 
cada candida-
to, a diferença 
entre Ecildo e 
Dudu se mantém 
praticamente a 
mesma, conside-
rando a margem 
de erro da pesquisa. Nesse caso, Ecildo Filho fica com 61% 
das intenções de voto ao ter Claudência como vice, ao pas-
so que Dudu Eleotério recebe 27% das menções ao ter La-
rissa (filha do Dr. Nelson) como vice.
  

Intenção de voto espontânea 
Quando a per-
gunta de in-
tenção de voto 
é feita sem a 
apresentação do 
disco com os no-
mes dos candi-
datos, é elevado 
o percentual 
daqueles que 
afirmam que não 

sabem ou preferem não responder espontaneamente à 
pergunta (47%). Nessa condição, Ecildo Filho é mencio-
nado por 41% dos eleitores, Dudu Eleotério aparece com 
4% das menções e Dr. Nelson tem 3%. Valdomiro Júnior 

No cenário mais 
completo, o 
atual prefeito 
Ecildo Filho li-
dera com 52% 
das intenções de 
voto. Em um se-
gundo patamar, 
empatam tec-
nicamente Dr. 
Nelson, com 18% 
das citações, e 

Dudu Eleotério, com 17%. Nesse contexto, 6% dos eleitores 
afirmam que votariam em branco ou anulariam o voto e 6% 
não sabem ou não respondem. 

No segundo cená-
rio testado, dessa 
vez sem o nome 
de Dudu Eleoté-
rio, Ecildo Filho 
se mantém na li-
derança, com 60% 
das citações. Dr. 
Nelson fica com 
26% das intenções 
de voto. Os que 
declaram que votariam em branco ou nulo são 9% e aqueles 
que não sabem ou preferem não responder somam 5%.   

No terceiro ce-
nário testado, 
agora com o 
nome de Rober-
to Távora, Ecil-
do Filho amplia 
sua vantagem, 
com 68% das in-
tenções de voto 
contra 14% do 
adversário. Ain-

da há 12% que votariam em branco ou nulo e 6% que não 
sabem ou preferem não responder.

Em um cenário apenas com o atual prefeito e Dudu Ele-
otério, Ecildo Filho também permanece na frente, desta 
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Ecildo Filho lidera com ampla 
vantagem as intenções de 
voto em Mombaça

O município de Pedra 
Branca viveu oito 
anos de pleno pro-

gresso e desenvolvimento, 
uma realidade que Antônio 
Gois com prestígio e um 
forte grupo político aca-
bou em 2012 elegendo seu 
sucessor, Pedro Paraibano. 

Hoje em uma outra 
realidade política no mu-
nicípio, o empresário An-
tônio Gois, após lançar 
oficialmente sua pré-can-
didatura, diz que vem 

“Pela força e vontade do povo de Pedra Branca, 
estou voltando” diz ex-prefeito Antônio Gois

nos braços do povo e mais 
determinado do que quan-
do foi para sua reeleição 
em 2008 e quando elegeu o 
atual prefeito.

Gois administrou os des-
tinos de Pedra branca no 
período de 2005 e reeleito 
em 2008 pelo partido PRP, 
e recentemente teve todas 
suas contas aprovadas pelo 
TCM (Tribunal de Contas dos 
Municípios). Em seu manda-
to de 8 anos, Gois teve uma 
grande aprovação popular.

Em um torneio no distri-
to de Santa Cruz do Bana-
buiú, o ex-prefeito Antônio 
Gois foi aplaudido e bastan-
te assediado pelos popula-
res que por lá estavam a 
prestigiar o evento esporti-
vo, quando abordado sobre 
sua volta ao cenário políti-
co em Pedra Branca, Gois 
foi categórico: “Pela for-
ça e vontade do povo, em 
se ter melhores dias como 
quando da época de minha 
gestão, estou voltando”. 

Após o rompimento com 
o ex-prefeito, o atual pre-
feito Pedro Paraibano anun-
ciou aliança com o também 
ex-prefeito Chico Ernesto, 
abrindo caminho para que 
Gois tomasse essa decisão 
com o apoio de correligioná-
rios e amigos, dentre os quais 
têm contado com o apoio de 
diversas lideranças e do ve-
reador Gilberto Junior, presi-
dente do Solidariedade local 
e com o apoio do deputado 
federal Genecias Noronha.

O 
IBOPE Inteligência realizou, entre os dias 7 e 10 de maio, uma pesquisa 
sobre as intenções de voto para a prefeitura de Mombaça (CE). Neste 
momento, em que não há nenhuma definição oficial dos candidatos que 

concorrerão às próximas eleições, foram testados cinco cenários de intenção 
de voto, considerando possíveis nomes para esta disputa.

não chega a 1% dos votos. Os entrevistados que declaram 
votar em branco ou nulo somam 5%.

Expectativa de vitória
Independentemente da intenção de voto, a maioria 

dos entrevistados (59%) acredita que o  atual prefeito 
será reeleito nas eleições de 2016. Há também 15% que 
dizem que a vitória será de Dudu Eleotério, 7% que apos-
tam em Dr. Nelson e 1% que mencionam Roberto Távora. 
Aqueles que não sabem indicar quem poderá ganhar a 
eleição somam 18%.

Rejeição
Quando perguntados em qual dos candidatos a pre-

feito não votariam de jeito nenhum, Roberto Távora é o 
mais citado (40%). Dr. Nelson vem em seguida, com 27% 
das menções, enquanto Dudu Eleotério é preterido por 
20% e Ecildo Filho por 15%. Nessa pergunta, o entrevista-
do poderia citar mais de um candidato.

Avaliação da administração municipal e estadual
A administração do prefeito Ecildo Filho é avalia-

da positivamente (ótima/boa) por 65%. Já para 26% a 
administração é regular, enquanto 6% a avaliam como 
ruim ou péssima. Não opinam a respeito 3% dos entre-
vistados.

A forma como o prefeito vem administrando Momba-
ça é aprovada por 78% dos entrevistados, enquanto 14% 
desaprovam sua administração. Outros 9% não sabem 
ou preferem não responder esta pergunta.

Já a administração do governador Camilo Santana é 
avaliada de forma regular por 34% dos entrevistados, 
de forma negativa (ruim/péssima) por 39% e positiva 
(ótima/boa) por 31% dos eleitores do município cearen-
se. Aqueles que não sabem ou que preferem não res-
ponder a pergunta somam 20% das menções.

FICHA TÉCNICA DA PESQUISA 
(JOB Nº 0539 | 2016)

Nível de confiança: O nível de confiança utilizado é 
de 95%. Isso quer dizer que há uma probabilidade de 95% 
de os resultados retratarem o atual momento eleitoral, 
considerando a margem de erro.

Registro Eleitoral: Registrada no Tribunal Regional 
Eleitoral sob o protocolo Nº CE-02350/2016. 
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O bloco partidário 
formado pelo PSD/
PMB promoveu en-

contro estadual dia 10 
de junho no auditório 
do Marina Park Hotel. 
O objetivo foi debater 
as estratégias para as 
próximas eleições. O 
encontro foi coorde-
nado pelos presidentes 
estaduais dos dois par-
tidos – deputado fede-
ral Domingos Neto (PSD) 
e a prefeita de Tauá, 

Bloco PSD/PMB promove encontro estadual e apresenta 
plano para eleições 2016

Patrícia Aguiar (PMB). 
Deputados, prefeitos, 
vereadores e lideranças 
do Interior marcaram 
presença.

“Durante o encontro 
debatemos com as li-
deranças de todo o Es-
tado a importância de 
termos uma identidade 
em nossas propostas 
e ações”, destacou o 
presidente estadual do 
PSD, o deputado federal 
Domingos Neto. “Vamos 

nos posicionar perante 
o eleitor e firmar nossos 
compromissos em torno 
da ética e do bem-es-
tar social”, completa a 
presidente estadual do 
PMB, a prefeita de Tauá 
Patrícia Aguiar. 

O encontro foi ini-
ciado com o painel “Es-
tratégias de Campanhas 
Políticas”, tendo como 
palestrantes os publici-
tários Eduardo Almeida 
(Síntese Comunicação) e 

Leurinbergue Lima (MSL 
Comunicação), o pesqui-
sador Expedito Pessoa e 
o radialista e comenta-
rista político Carlos Silva 
também participaram 
do encontro. Eles fala-
ram sobre a evolução 
das campanhas publici-
tárias com o incremen-
to das redes sociais, do 
marketing direto, a re-
alização de pesquisas e 
a abrangência do rádio, 
bem como a necessida-

de de otimizar os custos 
de campanha em uma 
época de crise econômi-
ca e limite de gastos. 

O segundo painel dis-
cutiu sobre “Nova Legis-
lação Eleitoral e Contas 
de Campanha” apre-
sentado pelo jurista 
Leonardo Vasconcelos, 
presidente da Comissão 
de Direito Eleitoral da 
OAB-CE, e pelo conta-
bilista Anísio Venâncio. 
Eles esclareceram aos 

participantes dúvidas 
sobre a legislação elei-
toral que passou por 
mudanças recentes e a 
prestação de contas de 
campanha que são am-
plamente fiscalizadas 
pelo Tribunal Eleitoral.

A dobradinha PSD-
-PMB conta hoje com 30 
prefeitos, oito deputa-
dos estaduais, um depu-
tado federal e dezenas 
vereadores pelo estado 
do Ceará. 

Durante todo o mês de 
maio a 13º TRADICIO-
NAL FESTA DAS MÃES 

foi realizada nas escolas 
da rede pública de ensino 
na sede e zona rural do 
munípio de Boa Viagem.

Milhares de mães de 
alunos da rede pública de 
ensino receberam diver-
sas homenagens e uma 
programação exclusiva 
com a entrega de mais 
de 10 mil presentes.

O Prefeito Fernando 
Assef disse que sempre 
fez questão de se fazer 
presente nos momentos 
festivos como esse, ‘’As 
mães devem ser lembra-

Com mais de 10 mil presentes, prefeito Fernando Assef 
realiza pela 13ª vez a festa das Mães em Boa Viagem

das, nossos presentes são 
simbólicos, e o verda-
deiro valor está em cada 
uma saber que nós lem-
bramos delas, me sinto 
muito feliz ao ver uma 
mãe alegre”.

Na oportunidade que 
o prefeito Fernando Assef 
realizou a visita e entrega 
dos presentes às mães bo-
aviagenses, o empresário 
Adriano Silva, o médico 
e vereador Dr. Gutem-
berg, demais vereado-
res, diversas lideranças e 
secretários prestigiaram 
as homenagens nas mais 
diversas localidades do 
município.



Sertão Notícias |CNPJ 18.172.206/0001-64 | Rua Leorne Leitão, 349 - Centro - Boa 

Viagem - Ceará | Fone: (88) 3427.1838 | Direção Geral: Ulisses Lima (88) 

99911.7997  | Coordenação: George Noronha (Jurídica), Damião Serafim 

(Parambu) e Assis Lima (Agricultura/Esporte)|Contatos: e-mail: 

folhadosertao@hotmail.com - site:www.folhadosertaoce.com.br | Projeto 

Gráfico: Jornal Folha do Sertão | Fotos Boa Viagem: Antenor | Design 

Gráfico/Diagramação/Arte: Cildo Cerza (85) 98828.8670 - e-mail: 

cildocerza@hotmail.com | Tratamento de Imagem: Jurandy Ferreira| Impressão: 

Gráfica Encaixe: (85) 3252.2431- e-mail: atendimento@graficaencaixe.com.br
Tiragem: 30.000

10 FOLHA DO SERTÃO
Cearense# RegionalJUNHO DE 2016 | ANO  VIII |  EDIÇÃO Nº 88

SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
 EMAIL: folhadosertao@hotmail.com

BOA VIAGEM

MONSENHOR TABOSA

Brejo Santo, Barbalha 
e Boa Viagem foram 
os municípios com 

mais de 30 mil habitantes 
que apresentaram maio-
res saldos de emprego.

Apesar de ter perdido 
2.266 postos de traba-
lho com carteira assinada 
apenas em abril - segun-
do pior resultado para o 
mês desde 2003, à fren-
te somente do verificado 
em igual período de 2015 
(-3.547) - o Ceará continua 
criando oportunidades de 
emprego, sobretudo no In-
terior. De acordo com da-
dos do Cadastro Geral de 
Empregados e Desempre-
gados (Caged), divulga-
do na última quarta-feira 

Boa Viagem entre as cidades do interior que lideram 
criação de empregos no Estado

pelo Ministério do Traba-
lho e Emprego (MTE), den-
tre os 64 municípios cea-
renses que possuem mais 
de 30 mil habitantes, 27 
contrataram mais do que 
demitiram no quarto mês 
deste ano.

O maior número de 
postos de trabalho criados 
aconteceu no município 
de Brejo Santo, situado a 
cerca de 422 quilômetros 
(km) de distância de For-
taleza. Em abril, o saldo 
de empregos ficou positi-
vo em 56 vagas, resultado 
de 178 admissões e 122 
desligamentos. 

Em seguida, está a 
cidade de Barbalha. Em 
abril, o município regis-

trou um saldo positivo 
de 51 empregos, fruto de 
210 contratações e 159 
demissões.

Em terceiro lugar no 
ranking dos municípios ce-
arenses que mais geraram 
postos de trabalho ficou 
Boa Viagem, a cerca de 
222 km de Fortaleza. Na 
cidade, foi constatado um 
saldo positivo de 27 vagas, 
decorrente de 46 contra-
tações e 19 demissões.

MAIORES PERDAS
Dentre os 64 muni-

cípios com mais de 30 
mil habitantes, os três 
piores desempenhos no 
saldo de empregos foram 
constatados em Caucaia, 

O Dia Nacional de Com-
bate ao Abuso e à 
Exploração Sexual de 

Crianças e Adolescentes 
(18 de maio) foi lembrado 
com uma série de ações 
em Monsenhor Tabosa. 
Engajado da responsabi-
lidade social, o município 
apoia e incentiva a partici-
pação de toda a sociedade 
para unir forças para o en-
frentamento das violações 
de direitos de meninos e 
meninas.

Pela manhã, o Centro 
de Referência Especializa-
do em Assistência Social 

Ações são desenvolvidas 
em Monsenhor Tabosa no 
dia de combate a violência 
sexual contra crianças

O Médico clinico geral, 
Pedro Gonsalves de 
Souza Ximenes (Dr. 

Pedro), voltou a aten-
der no hospital municipal 
de Monsenhor Tabosa. O 
anuncio foi feito pelo pre-
feito Dr. Jeová Madeiro. 
Os atendimentos ao pú-
blico estão sendo realiza-
dos dois dias por semana, 
inicialmente as terças e 
quartas-feiras.

O prefeito disse que a 
recontratação de Dr. Pe-
dro, se deu pelo seu pro-
fissionalismo e a diversos 
pedidos da população. 

Dr. Pedro Ximenes volta 
a atender semanalmente 
no hospital de Monsenhor 
Tabosa

– CREAS, juntamente com 
entidades ligadas a micro 
rede de proteção social, 
realizou panfletagem no 
centro comercial, afim 
de estimular a denúncia 
e sensibilizar a população 
para o combate ao abu-
so e exploração sexual de 
crianças.

Em seguida houve de-
bates na emissora de rádio 
local com técnicos de refe-
rência do CERAS - Assisten-
te Social, Pedagoga e Psi-
cóloga. Na parte da tarde 
houve palestras em Escola 
Indígenas do Bairro Jucás. 

Desde a implantação 
do Equipamento CREAS no 
município, em janeiro de 
2011, foram feitos vários 
registros de violência e al-
guns culpados responsabi-
lizados. 

Violência sexual é o pior 
tipo de violência praticado 
contra crianças e adoles-
centes. Se você tiver sus-
peita ou conhecimento de 
alguma criança ou adoles-
cente que esteja sofrendo 
violência deve denunciar: 
procure o Conselho Tute-
lar, o CERAS ou disque 100.

Por Dorismar Rodrigues

Durante o anúncio feito 
ao vivo na emissora de 
rádio local, muitas pesso-
as participaram parabe-
nizando o prefeito Jeová 
pela iniciativa.

Jeová aproveitou o 
momento para dizer que 
uma série de obras rea-
lizada pela prefeitura, 
algumas já concluídas, 
serão inauguradas no mês 
de junho. Jeová também 
disse que duas grandes 
obras aguardam início em 
breve: A Escola profissio-
nalizante e a reforma do 
hospital.

O Médico Dr. Pedro Xi-
menes, agradeceu a calo-
rosa receptividade do pre-
feito, de seu grupo, e de 
todos os taboenses. Disse 
que será uma satisfação 
contribuir com a melhoria 
da saúde do município de 
Monsenhor Tabosa.

PRÉ-CANDIDATO
Dr. Pedro, ressaltou que 

é pré-candidato a prefeito 
pelo município de Indepen-
dência, motivo pelo qual 
não pode ampliar os dias 
de atendimento no hospi-
tal de Monsenhor Tabosa.

Sobral e Maracanaú. No 
primeiro município, si-
tuado a cerca de 16km 
da Capital, na Região 

Metropolitana de Forta-
leza (RMF), foram fecha-
das 425 vagas apenas em 
abril. O saldo é resul-

tante de 1344 admissões 
e 1769 desligamentos 
ocorridos no mês.
Fonte: Diário do Nordeste

No mês passado, 27 cidades com mais de 30 mil habitantes tiveram mais contratações do que demissões
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NOVO ORIENTE

UVC participa de importantes encontros em maio

Prefeito Godofredo 
e sua equipe de go-
verno juntamente 

com vereadores da Câ-
mara Municipal de Novo 
Oriente estiveram par-
ticipando em Fortaleza 
de solenidade realizada 
pelo Instituto de Desen-
volvimento Institucional 
das Cidades do Ceará 
IDECI, dia 13/05, na qual 
foi entregue ao prefeito 
Godofredo Lima, a mi-
nuta de lei do novo Pla-
no Diretor do município, 
com inclusão do Plano de 
Mobilidade Urbana. 

O plano é um pacto 
estabelecido pelos ad-
ministradores munici-
pais com a população, 
resultado do acordo 
de cooperação técnica 
firmado entre os dois 
Governos, em julho de 
2015, que tem por ob-

Lei do plano Diretor de Novo Oriente é entregue ao prefeito 
Godofredo em grande solenidade realizada em Fortaleza

jetivo a construção de 
um município melhor 
para todos, que depois 
da entrega ficará dis-
ponível para consulta 
pública, ao final desse 
prazo serão realizados 
os ajustes necessários 
e posteriormente o Pre-
feito Godofredo enca-
minhará à Câmara Mu-
nicipal para votação e 
aprovação da Lei. 

Na ocasião Prefeito 
Godofredo agradeceu a 
todos por toda colabo-
ração, destacando a im-
portante participação 
do IDECI no acompanha-
mento das discussões e 
formalização do docu-
mento. Reafirmou ainda 
sua satisfação em poder 
deixar esse legado para 
os novorientenses, que 
certamente servirá de 
espelho para os futu-

ros gestores, construído 
com o intuito de auxi-
liar como “IMPORTANTE 
FERRAMENTA DE LEI” 
para o desenvolvimento 
racional e equilibrado 
do município. 

A equipe coordenada 
pelo Gabinete do prefei-
to, Secretaria de Obras 
e Secretaria de Políticas 
para as Mulheres respon-
sáveis pela estruturação 
do Plano promoveu um 
amplo debate, através 
de audiências públicas, 

oficinas e reuniões téc-
nicas, com o apoio e a 
participação de diversos 
segmentos da sociedade 
novorientense, que tive-
ram espaço e oportuni-
dade para apresentação 
de seus conceitos e pro-
postas. O documento é 
abrangente e estabelece 
as diretrizes para o de-
senvolvimento ordenado 
do município, e contou 
com a contribuição signi-
ficativa dos representan-
tes do IDECI.

A 
UVC participou no 
dia 23 de maio do 
evento “Prefeitos 

Ceará 2016”, que ocor-
reu no Centro de Eventos 
do Ceará. O presidente 
César Veras foi repre-

sentado pelo diretor fi-
nanceiro licenciado Guto 
Mota, que compôs a mesa 
de abertura. 

Vereadores de Bela 
Cruz, Itaitinga, Marco, 
Umirim, Quixeré, Pa-

cujá, Tejuçuoca, entre 
outros municípios estive-
ram presentes.

Audiência Pública so-
bre a “Estrada da Fé”

O presidente licencia-
do da UVC, César Veras, 

participou no dia 19 de 
maio de uma Audiência 
Pública na Assembleia 
Legislativa do Ceará que 
tratou a respeito da cons-
trução da Estrada da Fé, 
que liga os municípios 

de Ibaretama, Itapiúna e 
Canindé. 

A audiência foi re-
querida pela deputada 
Augusta Brito e esti-
veram presentes o de-
putado federal Chico 

Lopes, os representan-
tes da Secretaria de 
Infraestrutura do Esta-
do, do Departamento 
Estadual de Rodovias e 
lideranças dos municí-
pios envolvidos.

UVC
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Foi realizado na ma-
nhã do dia 30/05, o 
2º Fórum Comunitá-

rio do Selo Unicef. O Fó-
rum é um espaço de en-
gajamento da sociedade 
no planejamento, acom-
panhamento e avaliação 
de um conjunto de ações 
estratégicas de políticas 
públicas e de participa-
ção social.

Ao todo foram de-
senvolvidas 29 ações 
estratégicas que bene-
ficiaram cerca de 5.000 
crianças e adolescentes.

O Fórum teve início 

O 
Prefeito Simão Pedro 
inaugurou o CRAS – 
Centro de Referência 

da Assistência Social – no 
mutirão Bom Jesus.

O CRAS do mutirão 
Bom Jesus ganhou o 
nome do Ex-Vereador 
João Lopes que muito 
batalhou pelo o desen-
volvimento do município.

Dia 04 de junho, foi 
realizada a soleni-
dade para assinatu-

ra de ordem de serviço 
do início das obras para 
a implantação de siste-
mas de abastecimento 
de água no município de 
Orós, nas comunidades 
de Santarém, Caldeirão, 
Fechado e Santarém II. 

A ação é do Gover-
no do Estado do Ceará, 
através da Secretaria do 
Desenvolvimento Agrário 
(SDA), em parceria com 
Governo Municipal de 
Orós.

O Programa Água Para 
Todos tem como objetivo 
geral a universalização 
da água para todas as fa-
mílias rurais do semiárido 

O 
Prefeito Simão Pe-
dro esteve dia 19 de 
maio, no distrito de 

Guassussê, para apresen-
tar à comunidade um an-
teprojeto de revitaliza-
ção da Praça. A reforma é 
uma antiga reivindicação 
dos moradores que será 
atendida pelo Governo 
Municipal de Orós. 

De acordo com o pre-
feito, a ideia é trazer a 

Orós realiza II Fórum 
comunitário do selo Unicef

com a “Feira de Resulta-
dos das Ações Estratégi-
cas Crescendo Juntos”, 
onde os participantes do 
Fórum e a população em 
geral pode conhecer 10 
ações estratégicas de-
senvolvidas no município 
de Orós. 

Após a feira de resul-
tados, crianças e ado-
lescentes realizaram 
apresentações artísti-
cas que abrilhantaram 
o evento. Com as apre-
sentações, foi iniciada, 
oficialmente, a Assem-
bleia do Fórum com 

composição da mesa e 
em seguida a apresen-
tação do diagnóstico 
municipal. 

O município de Orós 
aderiu ao selo Unicef 
2013/2016 e outubro de 
2013 de lá pra cá já se 
foram 1000 dias de ações 
destinadas a infância e 
adolescência. 

Esteve presente no 
evento, o Prefeito de 
Orós, Simão Pedro, se-
cretários municipais, 
avaliadora do Selo 
Unicef além de várias 
autoridades.

Prefeito Simão Pedro apresenta 
projeto de reforma e ampliação 
da praça do distrito de 
Guassussê

comunidade de volta a 
Praça, preservar o espa-
ço verde e fazer desta 
área de lazer um ponto 
de encontro para os mo-
radores.  “O importante, 
além de revitalizar a Pra-
ça, é que cada morador 
ajude o Governo a con-
servar o espaço”, afirma. 

As melhorias trarão 
benefícios para todos. É 
necessário que a Praça 

tenha um ambiente mais 
familiar com melhor ilu-
minação, uma nova área 
de lazer e encontro. 

“Apresentamos o pro-
jeto aos moradores do 
distrito de Guassussê, 
para que pudéssemos 
discuti-lo e fazer as al-
terações possíveis jun-
to com a comunidade”, 
afirmou o Prefeito Simão 
Pedro.

É dada ordem de serviço para 
implantação do sistema de 
abastecimento de água do 
distrito de Santarém

brasileiro, através da im-
plementação de sistemas 
de abastecimento, poços 
profundos, cisternas de 
placas e polietileno. 

Com a finalidade de 
garantir rapidez, qualida-
de e eficácia no atendi-
mento às famílias caren-
tes do acesso à água. O 
“Água para Todos” é um 
projeto do programa Bra-
sil Sem Miséria do Gover-
no Federal, que em con-
vênio com o Ministério da 
Integração e a SDA.

Estava presente no 
evento o Prefeito Simão 
Pedro, Secretário de De-
senvolvimento Agrário do 
Estado do Ceará, Dedé 
Teixeira, Secretário da 
Fazenda Mauro Filho, ex-

-prefeitos, vereadores e 
ex-vereadores, secretá-
rios e representantes da 
associação de Santarém. 

“Hoje foi um marco 
histórico para o muni-
cípio de Orós, onde re-
gistra o início dessa tão 
sonhada obra, que é o sis-
tema de abastecimento 
do distrito de Santarém, 
Caldeirão e Fechado; nós 
batalhamos muito, mais 
graças a Deus e a par-
ceria com o Governo do 
Estado do Ceará e o De-
putado Federal Domin-
gos Neto, hoje demos a 
ordem de serviço, e logo 
mais, se Deus quiser, ire-
mos ver essa obra pron-
ta”, afirmou o Prefeito 
de Orós Simão Pedro.

Prefeito Simão Pedro inaugura 
CRAS no mutirão Bom Jesus

A família do homena-
geado esteve presente 
no evento, além de vá-
rias autoridades como o 
ex-prefeito Eliseu Filho, 
Vereadores e demais li-
deranças.  

Segundo o Prefeito Si-
mão Pedro, a implanta-
ção deste CRAS no bairro 
era uma meta do Governo 

Municipal, que busca levar 
os serviços da Assistência 
Social para mais perto do 
cidadão. “Nós temos a 
preocupação de levar o 
atendimento da secreta-
ria para perto das famílias 
que precisam. Com a uni-
dade do CRAS isso se torna 
possível”. Afirmou o Pre-
feito Simão Pedro.
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A prefeitura muni-
cipal de Camocim 
em parceria com a 

Secretaria Municipal da 
Pesca, Agricultura, Re-
cursos Hídricos e Meio 
Ambiente – SEPARHMA, 
realizou a I Feira de 
Agricultura Familiar no 
município.

A Feira foi uma ini-
ciativa que valorizou 

Camocim realiza I 
Feira de Agricultura 
Familiar

a identidade regional, 
possibilitando a exposi-
ção de alimentos produ-
zidos, no Município (fa-
rinha d’água, jerimum, 
mel de abelha, ovos de 
galinha caipira, feijão, 
macaxeira) através do 
real interesse dos pro-
dutores organizados. 
Sendo assim, ela se con-
figura como um espaço 

de socialização, profis-
sionalização e inclusão 
socioeconômico do agri-
cultor e de sua família.

Esta foi mais uma ação 
da atual Administração, 
que dá o devido suporte 
na valorização do traba-
lho dos agricultores ca-
mocinenses, trabalhando 
cada vez mais em prol do 
bem-estar de sua gente.

No dia 30 de maio a 
Prefeitura de Camo-
cim , realizou  a so-

lenidade de abertura da 
III Eco Gincana, evento 
promovido pela Secreta-
ria Municipal da Pesca, 
Agricultura, Recursos Hí-
dricos e Meio Ambiente 
– SEPARHMA, com apoio 
da Secretaria da Educa-
ção, que tem a partici-
pação das seguintes Es-
colas: Alba Maria, Carlos 
Trévia, Cel. Libório Go-
mes, Eduardo Norman-
dia, Francisco Ottoni, 
Gal. Campos, Idelzuíte 
Carneiro e Natália Albu-
querque.

Camocim realiza 
III Eco Gincana

Logo após a cerimônia 
de abertura, os alunos 
fizeram uma caminhada 
ecológica, festiva, pelas 
ruas centrais da cidade, 
saindo da Praça da Ma-
triz até a Praça do Odus. 
Durante o transcorrer da 
semana, haverá pales-
tras, mutirão de limpe-
za, campeonato de futsal 
e concurso de redação, 
finalizando esta compe-
tição no dia 03/06, às 
16 h, na Escola Natália 
Albuquerque Lopes, com 
a escolha da Garota Eco 
Gincana 2016.

Na sua fala, o Secre-
tário da SEPARHMA, Fran-

cisco José Rodrigues, 
saudou os participantes 
da III Eco Gincana, con-
clamando-os a realiza-
rem uma disputa bastan-
te participativa, dizendo 
da importância da pre-
servação ambiental no 
bem-estar das pessoas.

O desenvolvimento 
sustentável, a adoção de 
práticas sustentáveis, é 
extremamente necessá-
rio, mas acima de tudo 
é preciso que cada um 
de nós tenha uma maior 
preocupação e respeito 
pelas nossas riquezas na-
turais, orgulho maior da 
gente camocinense

Em alusão ao 18 de 
Maio - Dia Nacio-
nal de Combate ao 

Abuso e à Exploração 
Sexual Contra Crian-
ças e Adolescentes, a 
Prefeitura Municipal de 
Granja, através da Se-
cretaria do Trabalho e 
Desenvolvimento Social, 
realizou nos dias 17, 18 
e 19 a Campanha: “Faça 
Bonito. Proteja Nossas 
Crianças e Adolescen-
tes”, com diversas ações 
de informação e mobi-
lização chamando a so-
ciedade para assumir 
a responsabilidade de 
prevenir e combater a 
violência sexual infanto-
-juvenil. 

Dia 02 de junho, a 
Vila de Santa Tere-
zinha ganhou mais 

uma obra que vem a be-
neficiar toda a população 
de Pessoa Anta. Foi inau-
gurado o Centro de Con-
vivência Social, que leva 
o nome de uma grande 
mulher, Petronilia Luiza 
da Costa, parteira, que 

Prefeitura de Granja inaugura 
Centro de Convivência Social 
Petronilia Luiza da Costa

por muitos anos doou sua 
vida a ajudar aquela Vila. 

Com mais essa con-
quista, a população de 
Santa Terezinha agora 
conta com serviços de 
assistência pertinho de 
casa, com isso não pre-
cisam mais se deslocar 
para sede de Granja. 
Advogados, Psicólogos, 

cadastramentos e reno-
vação do Bolsa Família, 
serviços de convivência e 
fortalecimento de víncu-
los e muitos outros servi-
ços serão oferecidos. 

É a Prefeitura de Gran-
ja, levando assistência 
para o interior de Gran-
ja! Parabéns ao povo de 
Santa Terezinha!

Granja realiza “Campanha 
18 de maio” em combate a 
exploração infantil

A programação con-
tou com oficina sobre a 
temática para profissio-
nais de diversas áreas, 
rodas de conversa, deba-
tes, panfletagem, blitz, 
palestras, programa de 
rádio, além de ativida-
des socioeducativas com 
crianças, adolescentes, 
jovens e idosos. A cam-
panha idealizada pelo 
Centro de Referência 
Especializado de Assis-
tência Social (CREAS) 
ocorreu com apoio do 
Conselho Tutelar, CRAS 
I, CRAS II, Cadastro Úni-
co, Polo de Convivência 
Social e Associação de 
Apoio Comunitário de 
Granja (AACG). 

Segundo dados do Dis-
que 100 divulgados no 
Brasil cerca de 17,5 mil 
crianças e adolescentes 
podem ter sido vítimas 
de violência sexual só em 
2015, ou seja, quase 50 
por dia durante um ano 
inteiro. 

Realidade esta que 
aponta para o enfren-
tamento diário do pro-
blema que prejudica o 
desenvolvimento daque-
les que representam o 
futuro da sociedade. O 
municipio de Granja fez 
sua parte e vem desen-
volvendo diversas ações 
de combate ao abuso 
e exporação de nossas 
criancas e adolescentes.
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CAMOCIM GRANJA

A administração de Ca-
mocim, está entre as 
três melhores gestões 

do Ceará. O município foi 
agraciado pelo Prêmio Me-
lhores Prefeitos do Ceará 
que acontece anualmen-
te. A premiação é promo-
vida pela PPE Promoções e 
Eventos e equivale ao pe-
ríodo 2015-2016.

A prefeita de Camo-
cim, Monica Aguiar, que 
já figurou outras vezes en-
tre os premiados, viu sua 
gestão ocupar um inédito 
primeiro lugar. Para ela, 
ser agraciada mais uma 
vez é sinal de que a ges-
tão em Camocim está no 
caminho certo. “Fico mui-
to contente com mais esse 
reconhecimento do nosso 
trabalho. Temos batalha-
do muito para dar uma 
vida melhor para todos os 
camocinenses”, afirma.

O Prêmio Melhores Pre-
feitos do Ceará é realizado 
mediante escolha de um 
júri formado por 33 mem-
bros entre jornalistas, po-
líticos, juristas e mais os 

Prefeita Monica Aguiar é 
a campeã das melhores 
gestões do Ceará

A prefeitura Municipal 
de Camocim em par-
ceria com as secre-

tarias municipais, desen-
volveu durante o mês de 
maio, ações do governo 
itinerante em três locali-
dades do município, entre 
elas: Guriú, Jardim das 
Oliveiras e Torta. 

O primeiro Programa 
Interação Governo Itine-
rante, aconteceu no Dis-
trito do Guriú, onde, na 
oportunidade, houve a 

Prefeitura Itinerante 
é sucesso em Camocim

inauguração da reforma 
e da ampliação da UBASF 
Manoel Alves de Castro, 
bem como a entrega do 
calçamento de várias ruas.

A segunda realização do 
Programa foi no bairro Jar-
dim das Oliveiras, onde a 
Prefeitura, prestou os mais 
diversos serviços à popula-
ção local. Além da inaugu-
ração da Unidade Básica 
de Saúde – UBASF Emílio 
Schimindlin Guilhon.

Já a terceira realiza-

ção do Governo Itinerante, 
foi na localidade da Torta, 
onde foram desenvolvidas 
atividades diversas, pres-
tando os mais variados 
serviços à população lo-
cal. Além disso, aconteceu 
também a solenidade da 
inauguração da reforma e 
da ampliação de três salas 
de aula, além de um com-
plexo administrativo, e de 
uma sala de leitura, da 
Escola Dom Frei Francisco 
Timóteo.

votos da população atra-
vés da internet. A vota-
ção ocorre anualmente e 
analisa o desempenho do 
município em áreas como 

saúde, educação e Índice 
de Desenvolvimento Hu-
mano (IDH). Este ano, 36 
municípios foram agracia-
dos com o prêmio.

Com o intuito de 
melhorar cada vez 
mais o atendimen-

to na área da saúde da 
população granjense, a 
Prefeitura Municipal de 
Granja inaugurou no dia 
1º de junho, a reforma e 
modernização dos equi-
pamentos do Hospital e 
Maternidade Dr. Vicente 
Arruda.

A solenidade de inau-
guração ocorreu no Hos-
pital Municipal. E contou 
com a presença do Pre-
feito Romeu Aldigueri, 
Secretários de Saúde e 
da População em Geral.

A 
Prefeitura de Gran-
ja inaugurou um 
aparelho dessalini-

zador na comunidade da 
Vila Privat, beneficiando 
120 famílias. O objetivo 
é melhorar a distribui-
ção de água na localida-
de, diminuindo a quan-
tidade de sais e torná-la 
própria para o consumo.

Estiveram presen-
te ao evento o prefei-

Prefeitura inaugura novo 
Dessalinizador na Vila Privat

to Romeu Aldigueri e o 
Coordenador da Defesa 
civil de Granja, Francis-
co Aquino. “Essa é mais 
uma grande conquista 
que traz benefício para 
toda comunidade. Com 
muito trabalho estamos 
levando água para todas 
as comunidades rurais de 
Granja. Já perfuramos 
mais 165 poços profun-
dos e vamos fazer ainda 

Prefeitura de Granja 
inaugura reforma do 
Hospital Dr. Vicente Arruda

mais para combater a 
seca em nosso municí-
pio”, ressaltou o prefei-
to Romeu Aldigueri.

O dessalinizador pro-
cessa a água salgada ou 
salobra, transformando-
-a em água consumível 
e de ótima qualidade, 
trazendo assim um be-
nefício incalculável para 
essas famílias da Vila 
Privat.
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Parabéns a jovem tauaense 
Thais Ferreira, 

aniversariante do
 dia 22 de junho. 

Desejamos muitas 
felicidades, saúde e sucesso.

Felicidades ao jovem 
médico boa-viagense, 

Maradona Barbosa, 
que dia 10 de junho 

completou mais um ano 
de vida. Desejamos 

sucesso e paz. Parabéns!

Parabéns para ao amigo 
Neném Bodin 

em Tauá, que dia 07 de julho 
completou mais um ano de 

vida ao lado de amigos e 
familiares. Muitas Felicidades, 

saúde e sucesso.

Desejamos sucesso e muitas 
felicidades ao prefeito de 

Quiterianópolis, 
Dr. Barreto, 

que dia 20 de junho 
completa mais um ano de 

vida. Parabéns!

Parabéns ao vereador 
tauaense 

Alaor Mota, 
aniversariante do 

dia 23 de junho. Desejamos 
paz, saúde e sucesso.

Parabéns para ao amigo 
secretário de Educação em 

Tauá, João Álcimo, 
que dia 04 de julho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Felicidades!

Felicidades e sucesso 
ao renomado médico 

traumatologista, 
Dr. Agripino Magalhães, 
que dia 23 de junho completa 
mais um ano de vida ao lado 

de amigos e familiares. 
Parabéns!

Parabéns ao amigo 
radialista parambuense, 

Denilson Fernandes, 
que di 30 de junho completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Desejamos muitas 
felicidades e sucesso.

Parabéns ao presidente do 
legislativo Icoense, vereador 

Gilberto Barboza, 
que dia 29 de junho completa 

mais um ano de vida. 
Desejamos paz, 
saúde e sucesso.

Muitas felicidades 
ao vereador tauaense, 

Luiz Tomaz, 
aniversariante do dia 

03 de julho. Desejamos
 muita paz, saúde 

e sucesso.

Especialização em Cirurgia de Joelho
SBA SBCJ

Consultório:
Rua José de queiroz Sampaio, 023

Centro - Boa Viagem - CE

Dr. Agripino R. G. Magalhães
Ortopedia e Traumatologia

Membro Titular da SBOT
CRM - 3495

Fone:
(88) 3427.2526

Tim (88) 98724-0289

# Gente do Sertão 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

COMPROMISSO
COM VOCÊ

INOVAÇÃO

QUALIDADE

RAPIDEZ

Cartazes | Santinhos | Adesivos | Folders | Convites | Panfletos 
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Naumi Amorim e Camilo Santana acompanham o 
funcionamento do Bilhete Único Metropolitano em Caucaia

O governador Camilo 
Santana esteve no 
início do mês de ju-

nho em Caucaia, acom-
panhado pelo deputado 
estadual Naumi Amorim 
e centenas de morado-
res, além de parlamen-
tares, vereadores e li-
deranças comunitárias, 

Sempre atento às 
principais reivindi-
cações do povo cea-

rense, o deputado Naumi 
Amorim foi mais uma vez 
decisivo numa medida 
relevante e de enorme 
interesse público. Trata-
-se de importante emen-
da aprovada no Programa 
de Resíduos Sólidos do 
Ceará, que estabeleceu o 
pagamento do “Bolsa Ca-
tador” para os catadores 

Deputado Naumi Amorim contribui para 
a sustentabilidade do Estado do Ceará

de lixo do Estado. Vale 
ressaltar que o projeto 
de indicação apresen-
tado pelo parlamentar 
estabelece entre outras 
coisas, incentivos finan-
ceiros a esses profissio-
nais.

O projeto, que é uma 
grande iniciativa para 
o incremento da sus-
tentabilidade em nosso 
Estado, dispõe sobre a 
concessão de incentivos 

financeiros aos catadores 
de materiais recicláveis 
e reutilizáveis, organi-
zados em cooperativas 
e associações no âmbito 
do Estado, bem como a 
utilização de internos do 
sistema prisional neste 
serviço, promovendo sua 
ressocialização.

Além disso, o pro-
grama, conhecido como 
“Pró-Sustentabilidade”, 
propicia o aprimoramen-

to da integração entre 
as redes já existentes no 
Estado, tais como asso-
ciações, cooperativas e 
assemelhados, e ainda, 
no surgimento de novas 
instituições. 

São ações que fazem 
de Naumi Amorim, um 
deputado cada vez mais 
atuante, que vem fazen-
do a diferença na Assem-
bleia Legislativa do Esta-
do do Ceará.

para a solenidade de iní-
cio de funcionamento do 
sistema de Bilhete Único 
Metropolitano. 

O evento aconteceu 
na praça Fausto Dario Sa-
les, onde é feito o cadas-
tramento dos usuários e 
de onde uma comitiva 
seguiu em viagem inau-

gural de ônibus. O itine-
rário, partindo do centro 
de Caucaia, percorreu a 
integração na av. Bezerra 
de Menezes e seguiu até 
o Shopping Center Um e 
simbolizou a realização do 
sonho de milhares de mo-
radores da região metro-
politana que dependem do 

transporte coletivo para 
se deslocar até a capital. 

Ao todo, a operação 
vai beneficiar 14 municí-
pios da Grande Fortaleza 
(Caucaia, São Gonçalo do 
Amarante, Maracanaú, 
Maranguape, Guaiúba, 
Pacatuba, Aquiraz, Eu-
sébio, Horizonte, Itaitin-

ga, Pacajus, Chorozinho, 
Cascavel e Pindoretama, 
além de Fortaleza).  Tra-
balhadores, estudantes e 
as pessoas mais carentes, 
que utilizam os coletivos 
diariamente para a capi-
tal, poderão economizar 
até R$ 120 por mês. 

Até o momento, já são 

cerca de 22 mil usuários 
cadastrados. Uma ação 
efetiva de sucesso, que 
mereceu elogios do de-
putado Naumi Amorim: 
“O governador está de 
parabéns pela iniciativa 
que resultou em mais um 
grande benefício para a 
população de Caucaia”.


